

Jubiläumsschiessen Rüdlingen

Nachdem der Schiessstand in Rüdlingen abgebrannt war vergingen einige Jahre bis der neue Schiessstand wieder aufgebaut wurde. Der damals kleine Verein überlegte, ob er überhaupt weiter machen will. Die Dorfbevölkerung hat ja gesagt und durch die vielen Frohndienstarbeiten hat sich auch der Verein mit jetzt 41 lizenzierten Mitgliedern zu einem der grössten Vereine im Kanton entwickelt.

Der 125 Jahre bestehende Verein hat alle Schützen zum Jubiläumsschiessen nach Rüdlingen eingeladen. Wir können sagen, der Wiederaufbau des Schiessstandes ist eine schöne Sache geworden. Das Wetter hat mitgemacht und die Resultate waren demzufolge auch gut, konnte doch das ehemalige Nationalmannschaftsmitglied Roger Schnetzler 100 Punkte erzielen.

Sehr gute 98 Punkte schoss auch unser ehemaliges Nationalmannschaftsmitglied Gerold Maag.

Weitere Kranzresultate: 95 P. Thomas Biber; 94 P. Franz Baumann; 93 P. Hansruedi Bühler; 92 P. Peter Herrmann; 91 P. Markus Stanger; 90 P. Clemens Bernath; 89 P. Daniel Ackermann, Hansruedi Walser, Theo Lutz und Jean Waldvogel; 84 P. Max Alpiger.

Auszahlungsstich: 378 P. Thomas Biber; 364 P. Franz Baumann; 360 P. Peter Hermann; 357 P. Jean Waldvogel; 355 P. Daniel Ackermann; 351 P. Markus Stanger; 342 P. Clemens Bernath.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen. Die Dienstagstrainings sind eingestellt und bis zum Chlausschiessen sind nur noch einige wenige Gruppenschützen unterwegs.

Jean Waldvogel / FSG-Thayngen